



TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: No detiene programas

REFERENCIA: Milenio.(27 de octubre de 2020).La pandemia no ha detenido los programas sociales en el Estado de México: Del Mazo. Recuperado de:

<https://bit.ly/3jEplag>

NOTA:

**La pandemia no ha detenido los programas sociales en el Estado de México: Del Mazo**

Durante su visita al municipio de Nezahualcóyotl entregó 4 mil tarjetas del Salario Rosa. El gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, aseguró que la pandemia por el nuevo coronavirus no ha afectado la entrega de apoyos en la entidad mexiquense y que ahora más que nunca el recurso del Salario Rosa ha llegado a las familias que más lo necesitan. Aseguró que incluso para no detener la entrega del beneficio se ha modificado la dinámica, pues hoy en día las tarjetas llegan hasta las viviendas de las beneficiarias a fin de evitar congregaciones donde se generaría la propagación del Sars-Cov-2. Durante su visita al municipio de Nezahualcóyotl donde entregó 4 mil tarjetas del Salario Rosa al mismo número de mujeres con las que van más de 300 mil beneficiarias en la entidad mexiquense, refirió que el programa Familias fuertes: Salario rosa es la mejor inversión que el Gobierno mexiquense puede hacer en apoyo a las jefas de familia.



"Sabemos que cuando el recurso le llega a la mujer, cuando el recurso le llega a las amas de casa está en las mejores manos porque le va a servir a toda la familia y por eso hoy seguimos entregando el salario rosa, aunque sea con una modalidad distinta porque no nos hemos detenido, el programa del salario rosa sigue y sigue y está llegándole cada vez a más mujeres", dijo.

Al entregar de manera presencial el apoyo a un número reducido de mujeres en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl y al resto de manera virtual, aseguró que el Salario Rosa está llegando a las mujeres que más lo necesitan, sobre todo aquellas que nunca habían sido beneficiadas con ningún tipo de apoyo.

"Me da mucho gusto que cada vez sean más las mujeres que están recibiendo el Salario Rosa y que probablemente es el primer apoyo que reciben, porque eso quiere decir que sí le está llegando a las familias que más lo necesitan.

"Este programa del salario rosa está llegando a muchas mujeres a algunas que tenían ya muchos apoyos o que los habían tenido antes, pero también a muchas otras que nunca habían recibido nunca nada y eso es importante porque quiere decir que le está llegando a las manos de mujeres que lo necesitan que no se está quedando en el camino en las manos de los de siempre", indicó.

El mandatario mexiquense reconoció la labor que realizan las amas de casa en el hogar y explicó que uno de los objetivos de este programa es velar también por su salud, por lo que, a unos días de que concluya octubre, el mes de la lucha contra el cáncer invitó a las beneficiarias a realizarse las mastografías gratuitas que ofrece el gobierno estatal en los diferentes centros de salud.

#### COMENTARIO:

Hay que considerar que el Estado de México es uno de los estados con mayor índice de pobreza, de acuerdo con el Coneval, en el año 2018 se registró que 42.7% ( 7,546.5 miles de personas)<sup>1</sup> de 17,245,551 habitantes, se encuentran en esa situación de pobreza, en donde las carencias que destacan son: el acceso a la seguridad social, el acceso a los servicio de salud y el acceso a la alimentación. En esta entidad, de acuerdo al Consejo Estatal de Población del Estado de México, hay 4 millones 168 mil 206 hogares, de los cuales 27.79% son jefaturados por una mujer,<sup>2</sup> destacando que son el sustento de la casa, por lo que este apoyo las beneficia en estos momentos en donde debido a las circunstancias por el virus del Covid-19, no pueden salir por cuestiones de desempleo o porque no tienen con quien dejar a sus hijos. Este apoyo representa un ingreso de \$2,400.00 pesos bimestrales, siendo un apoyo para las mujeres que se dediquen a las actividades del hogar y no se dediquen a alguna otra actividad.

---

<sup>1</sup> Coneval. (2018). Medición de la Pobreza con base en el MEC del MCS-ENIGH 2018 Recuperado de: <https://bit.ly/3kKWPKT>

<sup>2</sup> Consejo Estatal de Población del Estado de México. (2015) Encuesta Intercensal. Recuperado de: <https://bit.ly/2Gdfm3h>



RESPONSABLE: Itzel Bravo López